

Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez ② · 29 de abril a las 08:23 · 🔇

Comisión de ingenieros por parte de la Liga Municipal Dominicana supervisan construcción de aceras y contenes en la zona Sur de esta provincia.

Dajabón RD-, Una comisión de ingenieros visitó El Barrio la Palmas con el objetivo de ver la calidad de los trabajos que se están realizando en este sector por parte de la alcaldía municipal, los ingenieros pudieron contactar que los trabajos se están llevando a cabo con el rigor y la calidad necesaria para que sea una obra duradera con los procesos técnicos correspondiente.

Esta comisión fué recibida por la Vicealcaldesa Josefina Lombert, La presidente De La Sala Capitular Ana Margarita López y La concejal Gibelis Colón, las cuales hicieron un recorrido con estos ingenieros y agradecieron al presidente Luis Abinader, La Liga Municipal Dominicana, la construcción de las aceras y contenes en la zona Sur, una zona que siempre había sido marginada tanto en el gobierno local, como central, pero que gracias a él presidente, La Liga Municipal y la alcaldía municipal de Dajabón, estos sectores empezaron a cambiar su realidad.





Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez ② · 4 de mayo a las 08:13 · 🔇

El Alcalde Santiago Riverón empieza a agotar amplia agenda de trabajos en la ciudad de Córdoba España, programa de pasantía.

El primer taller realizando fué parar tratar el tema de residuos sólidos, invitado por El Fondo Andaluz De Municipios Para La Solidaridad Internacional (FAMSI).

El Edil estará por Europa por unos 12 días, adquiriendo nuevos conocimientos para ser implementado en los municipios fronterizos del país.





Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez 💿 · 26 de abril a las 10:56 · 🕞

Alcaldía de Dajabón rinde homenaje al fenecido político Demetrio Ulises Senfleur al designar barrio con su nombre

Dajabón, RD- La alcaldía municipal rindió homenaje al fenecido político dajabonero Demetrio Ulises Senfleur al designar un barrio con el nombre de éste, ésto por los aportes y la larga trayectoria del señor Demetrio en favor de los moradores de ésta localidad.

Tanto el alcalde Santiago Riverón así como los regidores del cabildo elogiaron la transparencia y el legado positivo de Senfleur cuándo ejerció diversas funciones públicas en éste pueblo, dejando un positivo mensaje para las futuras generaciones sobre como ser un político responsable, humano y que constantemente se preocupaba por su pueblo.

El barrio Demetrio Ulises Senfleur cómo se le llamará de ahora en adelante se encuentra en la carretera que conduce hacía los Miches, al lado del canal mayor de ésta ciudad.

El hijo del fenecido político César Senfleur, agradeció la distinción por parte del ayuntamiento de Dajabón y en un emotivo momento éste no pudo contener las lágrimas al recordar a su padre y ver el letrero con su nombre lo que lo llena de bastante orgullo.

El señor Demetrio Ulises Senfleur fue uno de los políticos más queridos en toda la historia de Dajabón logrando ser Alcalde o Síndico en varias ocasiones y ocupando diversas funciones públicas, realizando una labor positivamente valora por toda la población.





Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez ② · 54 min · ③

Presidenta de la sala capitular convoca a reunión para dar a conocer gran operativo de limpieza

Dajabón RD- La presidente de la sala capitular Ana Margarita López, convocó la mañana de esta martes a los demás regidores para dar inicio a un operativo de limpieza en todo el municipio de Dajabón, iniciando desde el parador fotografíco hasta el centro de la ciudad, desde donde se impactará los diferentes sectores.

En ese sentido la presidenta de la sala capitular y los regidores presentes, hacen el llamado a la ciudadanía de retirar gravas y arenas que tengan frente a su hogares obstaculizando las aceras y vías públicas antes del sábado.

Este operativo se iniciará el sábado 14 del presente mes desde las 7 de la mañana con la presencia de todos los regidores y una brigada de hombres y mujeres.

En esta reunión estuvieron presente los concejales.

Ana Margarita López.

Alexander Bisonó

Gibelis Colón

Henry Montero

Yoanny Reinoso.

Los concejales Víctor Hugo Carrasco y Mildred Espinal llegaron luego de la presidenta dar a conocer esta iniciativa pero mostraron estar de acuerdo con la misma.



...



Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez ② · 28 de abril a las 21:45 · 🔇

El alcalde de Dajabón Santiago Riverón Arias desarrollará una amplia agenda de trabajo en algunos pueblos de España, desde el 2 hasta el 12 de mayo, día en que está previsto su regreso al país.

El alcalde tiene en su agenda la visita a la ciudad de Andalucía y Córdoba el viaje es organizado por La Federación Dominicana de Municipio (FEDOMU), con una invitación de la embajada Española en el pais en donde se tratará el tema de las relaciones binacionales entre Haití y la República Dominicana, con el tema de los ayuntamientos fronterizos, con Riverón viajarán otros alcaldes y técnicos de la República Dominicana.

